

Fahrrad als Baustein der Integration

Von Newsdesk

20. Januar 2017, 12:56

Basis-Infos



Fahrradnutzung und -mobilität im Rahmen des Engagements für Menschen mit Migrationshintergrund bietet eine Reihe von interessanten und niederschweligen Ansatzpunkten. Ein Fahrrad nutzen zu können erweitert den eigenen Aktionsraum um ein Vielfaches. Es ermöglicht,

- flexibel und mobil am täglichen Leben teilnehmen zu können
- das eigene Lebens- und Wohnumfeld zu erfahren
- Angebote besser wahrnehmen und Anforderungen besser bewältigen zu können

- soziale Interaktion und Gemeinschaft stärker zu erleben
- die Selbstwahrnehmung und das Selbstwertgefühl zu steigern

Wesentliche Vorteile, die bereits dazu geführt haben, dass in unterschiedlichen Initiativen Fahrradangebote gestaltet werden.